
CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS  
Mercredi 15 Juin 2022 

 

  

Etaient présents :  
 
     COCHONNEAU Lola, SAVIN Manon, HOREL Baptiste, PLUMEGEAU Elise, MERCIER 
ARNAUD Noa, SOIRAT Timéo, DESEVRE Laure, JULIA Noa, SAVIN Mathis, BONNET Raphaël, 
BARBIER Maxime, FINCK BOURRY Côme, BARBIER Antoine, BESSON Enola, RICHARD 
Mathilde, GUITTON Lou Ann, CHARPENTIER Evann, BONNET Elsa. 
 
M. DAZAS, M. ROUX, Mme LEGEARD, Mme PROD’HOMME, Mme PELLETIER, M. RIGAULT, 
Mme LAMBERT, M. VIVIER, Mme PINEAU. 
Mme RENAULT Amandine. 
 
Absents et excusés : 
 
      PETIT Romane, VERGNAUD Lisa, CHATEAU Antonin, MARTIN Zoé, GARNIER Kélia, 
BERNADET Agathe, GARNIER Ophélie, GODEAU Chloé, PLOUZEAU Etann, FROUCHARD 
Eva, JACQUELINE Savanah. 
 
 

Mme VAUCELLE, Mme MAURIN MAUBERGER, Mme LIEBOT. M. PRUD’HOMME. 
 
 

1- PREPARATION DU CME PLENIER. 

  
Par groupe de travail selon l’action choisie, les enfants se sont répartis les tâches en créant des 
affiches. 
 
 

2- CME PLENIER EN PRESENCE DE M. LE MAIRE ET DES ELUS ADULTES. 

 
M. DAZAS, Maire de Loudun, accompagné des élus du Conseil Municipal sont venus 

assister au CME plénier, ainsi qu’un journaliste de la Nouvelle république M. LAMOTHE. 
 
M. DAZAS ouvre la dernière séance en remerciant le Conseil Municipal des Enfants pour 

le travail effectué, pour leur assiduité, pour leurs projets personnels mais aussi pour les autres. 
Merci pour toute cette solidarité.  

Il remercie les parents de se rendre disponibles, ainsi que les animateurs, Nathalie 
LEGEARD et les adultes en charge du CME. 

 
Mme LEGEARD prend la parole et se réjouit de retrouver, parents, enfants, élus. Elle 

remercie les parents d’avoir été présents pour les changements de dernière minute, qui n’ont pas 
toujours été faciles. 

Elle remercie les jeunes collégiens qui ont tutoré les plus jeunes, pour aussi transmettre 
les valeurs.  

Elle remercie Fabrice et Amandine et aussi ses collègues très assidus, ainsi que 
Bernadette VAUCELLE qui était absente ce jour.  

 
Les prochaines élections auront lieu en octobre à l’école Jacques Prévert, St Joseph et 

Théophraste Renaudot. Une capsule vidéo a été faite avec les enfants pour promouvoir les futurs 
électeurs. 



 
 

Voici les différentes « Actions menées » présentées : 
 

- La chasse aux œufs,  
- L’animation de noël,  
- La journée à Paris (Sénat et Assemblée Nationale), 
- La visite de la Tour Carrée,  
- L’action citoyenne,  
- Création du logo et de la mascotte pour le parcours santé,  
- Jeux de piste et visite de la porte du Martray. 

 

3- QUESTIONS.  

   
M.DAZAS demande aux enfants s’ils ont été surpris du déroulement des réunions. 
La réponse collective est non.  
 
Les mots de la fin sont, ce qui est important c’est de soumettre les idées aux nouveaux. 
S’engager c’est important. 
 
Il faut savoir s’investir, donner de soi pour pouvoir gagner de l’argent et avoir de belles idées. 

 
 
 
 

LA SÉANCE EST LEVÉE A 19h00 


